

**美味しいものが大集合！
食遊祭は今年も大盛況！**

1月25日、町内外の事業者が自慢の料理などを出品する「第8回かみのくに食遊祭」が町民体育館にて開催され、会場を訪れた約1000人が、出店した18店の料理などを堪能しました。

会場では、「天河（テガ）一品味くらべ総選挙」が行われ、煮込み時間や味付けにこだわった居酒屋美里の「牛筋の黒胡椒煮込み」が見事1位を獲得したほか、2位には初参加となった夷王亭の「鶏手羽団子鍋」、3位にはささなみのフルーツポークを使った「ラーメン」が入賞しました。

来場者の中には、各店舗の自慢の一品を頼ると笑みを浮かべる方もおり、多くの方が食遊祭を満喫していました。



**鬼なんて怖くない！
各保育所で豆まき！**

2月3日の節分の日、町内の各保育所では毎年恒例の豆まきが行われました。

各保育所には、赤鬼や青鬼、虎柄の鬼が現れて園児達を驚かせましたが、園児が「鬼はく外！福はく内！」と大きな声で豆を投げると、鬼は降参し、最後は仲直りして帰る鬼を笑顔で見送りました。

節分は、春を迎える節目「立春」の前日に、「魔（ま）を滅（め）する」という意味を込めて、豆を鬼（魔）にぶつけて、1年の無病息災を祈る行事だそうです。

今年も園児達の元気な姿が見られそうです。

**的確な動きが光る！
コラソンの子ども達が躍動！**

1月31日、檜山サッカー協会が主催する「2015コラソンカップU-11フットサル大会」が町民体育館にて開催されました。

本町と江差町の小学生が所属するコラソンも大会に参加し、渡島檜山管内から集まった6チームと競い合い、コラソンの選手達は一際元気のいいプレーを見せて見事優勝しました。

監督からは、「選手達の状況判断がすごく的確だった。日頃の練習の成果が現れており、これからも成長していったほしい」と話し、選手達の普段からの頑張りが導いた結果となりました。



**仲間と一緒に！
息の合ったプレーが魅力！**

2月11日、上ノ国町バレーボール連盟が主催する、第40回道南選抜中学校バレーボール上ノ国大会が町民体育館にて開催され、渡島檜山管内から、11校約100人が参加しました。

本町から出場した上ノ国中学校女子バレーボール部は予選から互いが互いを力バールする息の合った動きで相手の得点を抑え、攻めでは丁寧なボールを繋いで、力強いスパイクを決めるなど、チームプレーが光っていました。

上ノ国中学校は実力を遺憾なく発揮して見事優勝し、日頃の練習の成果が結果に現れた形となり、選手達も自分たちの成長を実感していた様子でした。

